

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Freiwilliges Ökologisches Jahr bei regionalem Energieversorger

Bewerbungen willkommen: Erdgas Südwest bietet für 2021/22 zwei FÖJ-Stellen an

Ettlingen, 27. Januar 2021. Auch für die Jahre 2021/22 schreibt die Erdgas Südwest GmbH zwei Stellen für das Freiwillige Ökologische Jahr (FÖJ) aus. Junge Erwachsene haben dabei die Chance, sich innerhalb des Unternehmens für ökologische Themen zu engagieren und Konzepte bzw. Strategien für Umwelt- und Klimaschutz mitzugestalten. Ab Mitte März erfolgt die Vergabe der Plätze, Beginn des FÖJs ist im September.

Um jungen Erwachsenen ein nachhaltiges Bildungs- und Orientierungsangebot zu ermöglichen, hat die Erdgas Südwest GmbH vor einigen Jahren zwei Stellen für das Freiwillige Ökologische Jahr (FÖJ) geschaffen. Welche Bedeutung junge Menschen dem Umwelt- und Klimaschutz beimessen, zeigen „Fridays for Future“ und der große Anklang, den die FÖJ-Stellen von Erdgas Südwest in jedem Jahr finden. „Mit dem FÖJ möchten wir jungen Erwachsenen die Möglichkeit bieten, sich für ökologische Themen einzusetzen, nachhaltig weiterzubilden und zugleich beruflich zu orientieren“, erläutert Sandra Klinger, Nachhaltigkeitsmanagerin bei Erdgas Südwest.

„Als regionaler Energieversorger haben wir uns das Ziel gesetzt, zu Umwelt- und Naturschutz in der Region beizutragen.“ Zu diesem Zweck hat der Ettlinger Energiedienstleister vor knapp sieben Jahren auch die Initiative „ProNatur“ ins Leben gerufen, die sich in verschiedenen Projekten aktiv für Artenvielfalt und ökologisches Gleichgewicht engagiert. Hier werden beispielsweise Nistkästen gebaut, Blühoasen angelegt, Streuobstbäume gepflanzt oder Bienenhotels gebaut und aufgestellt. Gleichzeitig übernehmen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im FÖJ Projekte für die Umweltbildung in Kindergärten, Schulen und Vereinen.

Bewerbungen bis 15. März 2021 möglich

Bewerbungen für die beiden FÖJ-Stellen für 2021/22 sind bis einschließlich 15. März 2021 möglich, danach erfolgt die Vergabe der Plätze. Die Stellen richten sich an alle jungen Erwachsenen bis maximal 27 Jahre, die die Vollzeitschulpflicht erfüllt haben, neue Erfahrungen sammeln und sich für Umwelt- und Naturschutzprojekte engagieren möchten.

Das Bewerbungsverfahren wird durch die Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg unter <https://www.foej-bw.de> abgewickelt.

Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskunden in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kunden nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen: www.erdgas-suedwest.de | Blog: www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Konstanze Kulus
Bienleinstorstraße 12
76227 Karlsruhe
Tel.: +49 (0) 721 160 88-78
konstanze@saalto.de
www.saalto.de

Unternehmenskontakt:

Erdgas Südwest GmbH
Susanne Freitag
Siemensstraße 9
76275 Ettlingen
Tel.: +49 (0) 7243 216-403
s.freitag@erdgas-suedwest.de
www.erdgas-suedwest.de